

御挨拶

当社は6月6日に創立記念日を無事迎える事ができました。建設業界には災害復旧・対策やオリンピック・万博等により、日々求められる社会的使命・役割の重要性を感じております。

当社と致しましても、公共工事等の直接的な地域への関わりはもちろんの事、流通・福祉・商業等の社会に必要なサービスをご提供されている方々の施設の建築を任される事で、間接的な関わりもございます。

多種多様な建設事業に携わらせていただいておりますが、ひとえにお客様・地域の皆様・協力会社の皆様の支えて下さったお陰であります。これからも刻一刻と変化する時代の流れに沿える企業を目指し、精進致します。

皆様方の御支援とともに、更なる御指導をお願い申し上げ、御挨拶とさせていただきます。

挨拶が長くなりましたが、創立記念日恒例のゴルフコンペについて御紹介させていただきます。当日は気温30度を超える真夏日となりましたが、御参加いただいた方々のご協力をいただき、プレー中や成績発表会にて親睦を深め、日頃の感謝をお伝えする事ができました。その一幕を写真にてご紹介させていただきます。

来年も開催できるように邁進してまいります。

